
 COMMISSION  TRAVAUX INFRASTRUCTURE ENVIRONNEMENT

Convocation du Vendredi 07 janvier 2022 à 18h30

PRESENTS : Jérôme CHURLET, responsable de la commission

Elus  Daniel GAMEIRO, Nicolas CLAIR, Fréderic WALLE,   

Bénévoles : Guy CHEVALLIER, Jean Marie LAURENT, Christian TENAND, 
Christian CAILLE, Jean Michel GUILLERMIN, Christian CHAGNARD, Bernard WEILEMANN

EXCUSE : Mathias LAUGIER, Fabienne NEVERS, Nathalie DEMIAS,  
 Kevin FLAMANT, 

 POINTS SUR LES DIFFERENTS TRAVAUX

La commission est informée que les travaux de mise en séparatif de la route de Mabertin par 
l’entreprise DUMAT TP vont durer environ 4 mois ensuite débutera le changement de canalisation 
d’eau potable par le syndicat des eaux (entreprise non connue pour l’instant).
Le SIEA enfouira les réseaux électriques au cours de l’année.
Et pour finir cette route, nous attendons une étude par le service voirie du grand bourg 
agglomération.

Mise en séparatif du quartier de l’église, les travaux commencent début de l’année pour une durée 
de 5 mois environ. (Voir flyer ci-joint)

La nouvelle station d’épuration de Noblens débutera au mois de février et va durer 15 mois.
(Voir flyer ci-joint)   

 TRAVAUX VOIRIE  2022

Ils seront cette année principalement sur la route de Mabertin et les trottoirs de la route de bourg.
Il faudra cette année insister sur le point à temps, car de nombreuses fissures et des petits trous se 
forment sur nos chaussées.

 Travaux entretiens des bâtiments communaux 

Des devis pour le chauffage de la mairie vont être demandés pour pouvoir monter un dossier de 
subvention.

Des devis pour changer les volets de l’appartement Cinquin seront réalisés avant la préparation du 
budget.

Certains volets (rideaux) du groupe scolaire sont cassés les bénévoles demandent de voir les pièces 
cassées pour voir si cela est réparable. (Ils sont prêts à refaire des pièces)   



 Questions diverses 

Les cheminements piétons sont toujours d’actualités, une réunion est programmée le 17/01/2022
Le responsable chargé d’études du grand bourg agglomération et Mr VUARAND Thierry.
Le bureau d’études retenu (Cabinet EPODE)

Une demande de panneau sur la route du Boissonnet à l’intersection du chemin de Cormorand.
La commission propose un panneau cédez le passage.

La commune de CORENT demande d’indiquer  leur  commune sur la place  de la pharmacie  ou
intersection de la route de Neuville.
La commission souhaite voir la position du panneau, mais ne se prononce pas pour l’achat de ce
panneau. (Qui paye ?)  
 
Une demande de panneau pour rappeler les priorités sur la route de Neuville car de nombreux 
automobilistes ne les respectent pas. Jérôme se renseigne auprès du département.

Le lavoir de Valuisant a été partiellement nettoyé par des enfants de L’IME, il reste à finir la 
délimitation de la zone (voir pose d’une clôture) dans une prochaine corvée
, réparer l’alimentation d’eau du bassin du lavoir, installer un bouchon sur la citerne et le 
cheminement de la sortie de l’eau.  

Après plusieurs contrôles les trottoirs de l’avenue sont souvent encombrés de voitures.
Il est impossible de passer avec une poussette, ou les enfants ne peuvent circuler sur ce trottoir
librement. Quand l’aménagement de l’avenue de la gare a été étudié, le bureau d’étude avait 
volontairement réduit la bande de roulement pour favoriser les trottoirs pour que les piétons 
puissent circuler tranquillement.
Comme cela n’est pas respecté la commission propose d’installer des bacs à fleurs le long des 
trottoirs pour empêcher le stationnement des voitures.

Une demande de remise en état du chemin de Noblens, car une importante eau stagne sur ce chemin
cette eau provient de source.il y aurait des évacuations bouchées. Jérôme se renseigne auprès de Mr 
Roger Jacquet ancien employé communal qui connait bien ce réseau.       


